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La Rectrice a fait sa rentrée dans les lycées de Sens.

Fin août, voici notre cadeau de rentrée, à nous, élus aux CA des lycées de Sens : la Rectrice
veut nous rencontrer le jour de la rentrée !

Une vague interrogation tout de même : cette fois-ci sera-t-elle la bonne ? Elle nous avait déjà annoncé sa visite
deux fois l'année dernière, à chaque fois annulée...

Mais si, cette fois-ci, elle est bien là : l'après-midi elle rend visite à quelques classes et le soir, elle nous rencontre.

Elle nous rencontre !!! Mais pourquoi ???

Après les présentations d'usage, sa seule entrée en matière fut : « Je vous écoute ! ».

Bon, eh bien, allons-y !

Nous évoquons les retards scolaires dans l'Yonne, le manque d'ambition pour l'éducation du rapport Thélot, les
problèmes d'effectifs des classes, la suppression d'un poste de TOS, nos demandes de création de poste de
documentaliste, les problèmes de gestion du parc informatique...

Et que nous fut-il répondu ? Rien. Ni sur la forme, ni sur le fond !

Rien d'autre que :
â€” "C'est pas ma faute, je fais avec les moyens que j'ai...
â€” C'est le Conseil Régional ; moi, je suis prête à la concertation (...)
â€” A Sens, vous êtes mieux lotis qu'ailleurs (...)
â€” Oh ! Quel malentendu sur les propos du Ministre ! Dictée, calcul, c'est bien l'essentiel, non ?
â€” Et puis, le rapport Thélot, j'attends de voir : tout le monde sait qu'il va falloir des jeunes bien formés en grand
nombre, alors...
â€” On est tous du même côté".

Pour finir par :
â€” "Mais vous n'avez rien à me dire sur ce qui fonctionne bien ?"

Bref, il aurait presque fallu s'excuser de lui avoir fait de la peine !

Au bout d'un moment, on a arrêté : tout cela ne servait à rien !

Elle n'avait rien à dire, c'est sûr, ni sur les dossiers locaux, ni sur les questions de fond de l'Education nationale. Elle
était juste venue pour sa traditionnelle sortie de rentrée et pour voir les quelques classes vitrines de l'établissement.

Nous, elle nous a rencontrés juste pour la forme et on a perdu notre temps !
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La Rectrice a fait sa rentrée dans les lycées de Sens.

Nous sommes rentrés chez nous, désabusés et un peu écoeurés.

La Rectrice était là ... et c'est bien tout !

Copyright © SNES Dijon Page 3/3

https://www.dijon.snes.edu/spip/spip.php?article505

